

Volvo-Mietflotte auf Sylt

Zur Urlaubszeit kehrt Volvo mit seiner „Schwedenflotte“ nach Sylt zurück: Nach der erfolgreichen Premiere im vergangenen Sommer werden erneut 20 Autos der Marke als Mietwagen auf der nordfriesischen Insel bereitgestellt. Das Mobilitäts-Programm Schwedenflotte auf Sylt umfasst ausschließlich Fahrzeuge der 90er-Baureihe vom SUV XC90 über die Limousine S90 bis zum neuen Kombi V90.

Die Fahrzeuge der Top-Baureihe finden sich an insgesamt sieben über die ganze Insel verteilten Stationen (www.volvocars.de/sylt). Eine Reservierung ist per kostenloser App über das iPhone und Android-Smartphone möglich. Sie dient auch als digitaler Schlüssel, mit dem sich das gewünschte Fahrzeug öffnen und wieder schließen lässt. Wie im Vorjahr profitieren die Schwedenflotten-Nutzer bis zum Ende der Hochsaison am 28. August 2016 von besonderen Konditionen: Die Fahrt ist vier Stunden lang kostenlos und auch Parkkosten fallen an den teilnehmenden Stationen nicht an.

Im Rahmen der Schwedenflotte stehen inzwischen über 1000 Fahrzeuge aller Modellreihen bei bundesweit mehr als 150 Partnerbetrieben bereit. Alle Fahrzeuge lassen sich für die Dauer von wenigen Stunden bis hin zu zwölf Monaten mieten. Die kostenlose App erhalten Smartphone-Nutzer im Apple Store und im Google Play Store. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Volvo-Mietwagen auf Sylt.



Volvo-Mietwagen auf Sylt.
